



## CHAPITRE 11

## CHAPTER 11

Loi concernant la contribution de la province à la célébration du trois cent cinquantième anniversaire de la fondation de Québec

An Act respecting the contribution by the Province to the celebration of the three hundred and fiftieth anniversary of the founding of Quebec

[Sanctionnée le 21 février 1958]

[Assented to, the 21st of February, 1958]

Préambule.

**A**T TENDU que l'année 1958 marque le trois cent cinquantième anniversaire de la fondation de Québec, berceau de la race française et de la civilisation chrétienne en Amérique;

Attendu que ce grand événement historique sera, au cours de la présente année, l'objet d'une commémoration solennelle à laquelle il convient que le gouvernement coopère;

A ces causes, Sa Majesté, de l'avis et du consentement du Conseil législatif et de l'Assemblée législative de Québec, décrète ce qui suit:

Contribution autorisée.

**1.** Le lieutenant-gouverneur en conseil est autorisé à contribuer financièrement, de la manière et aux conditions qu'il déterminera et jusqu'à concurrence d'une somme de cent mille dollars, aux fêtes et aux cérémonies qui auront lieu à Québec en 1958 à l'occasion de la célébration du trois cent cinquantième anniversaire de la fondation de Québec.

Statues.

**2.** En outre, le lieutenant-gouverneur en conseil, à l'occasion de ce mémorable anniversaire, pourra affecter une somme additionnelle n'excédant pas cinquante mille dollars pour faire sculpter, et installer dans des niches encore inutilisées des murs extérieurs du Parlement provincial, des statues de personnages qui ont illustré l'histoire canadienne.

Preamble.

**W**H E R E A S the year 1958 marks the three hundred and fiftieth anniversary of the founding of Quebec, cradle of the French race and of the christian civilization in America;

Whereas this important historic event will be marked during the current year by a solemn commemoration in which it is expedient that the Provincial Government cooperate;

Therefore, Her Majesty, with the advice and consent of the Legislative Council and of the Legislative Assembly of Quebec, enacts as follows:

Contribution authorized.

**1.** The Lieutenant-Governor in Council is authorized to contribute financially, in such manner and on such conditions as he shall determine and up to an amount of one hundred thousand dollars, to the festivities and celebrations to be held at Quebec in 1958 on the occasion of the celebration of the three hundred and fiftieth anniversary of the founding of Quebec.

Statues.

**2.** Furthermore the Lieutenant-Governor in Council, on the occasion of this memorable anniversary, may appropriate an additional amount not exceeding fifty thousand dollars to cause to be sculptured and erected in the still empty niches in the exterior walls of the Provincial Parliament Buildings, statues of personages eminent in Canadian history.

Fonds  
consolidé.

**3.** Les dépenses occasionnées par la présente loi seront payées à même le fonds consolidé du revenu.

**3.** The expenses occasioned by this act shall be paid out of the consolidated revenue fund.

Entrée en  
vigueur.

**4.** La présente loi entrera en vigueur le jour de sa sanction.

**4.** This act shall come into force on the day of its sanction.